

## Rentner pflastern Friedhofseingang

EICHENBÜHL. Die Pflasterarbeiten im Bereich des Eichenbühler Friedhofeingangs gehen voran. Die Eichenbühler Rentnertruppe entfernte am 2. Mai die schadhaften Kopfsteine, kofferte den Unterbau aus und verfestigte zunächst mit groben Steinschrotten. Dank jeweils fünf bis sieben täglich tätigen Helfern unter Leitung von Roland Winkler ist inzwischen über die Hälfte der Pflasterarbei-

ten erledigt. Mit dem Abschluss der Arbeiten rechnet Bürgermeister Günther Winkler an diesem Freitag. Die gemeinnützig aktiven Rentner sparen durch ihre Arbeitsleistung der Gemeinde gut 4000 Euro. Vorsorglich wurden auch Strom- und Wasserleitungen zum Grünguthäuschen verlegt, wo später eine Besuchertoilette entstehen soll.

acks/Foto: Siegmar Ackermann